

Publié le 28 novembre 2021 à 13h01

## À Billiers, deux classes de l'école Théodore-Monod ont participé à la marche verte



Les élèves de l'école avec leurs déchets.

Les enfants de l'école Théodore-Monod, à Billiers, ont participé à la marche verte pendant la semaine de réduction des déchets. Les élèves sont allés ramasser les déchets sur la plage et ont trouvé des mégots, chewing-gums, canettes et objets divers. En tout, 11,3 kg ont été triés

Les deux classes dirigées par Valérie et Catherine ont participé ainsi au défi académique de la Région qui a pour but de ramasser deux tonnes de déchets dans la semaine. Les enfants se sentent de plus en plus concernés par la démarche écologique et adoptent en classe, et en dehors, des gestes pour protéger la planète.